

2024-06-05

Recibe Aleida Alavez a observadores electorales de Argentina

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/6/5/recibe-aleida-alavez-observadores-electorales-de-argentina-610000.html>

Aleida Alavez Ruiz, alcaldesa virtual de Iztapalapa, recibió una comitiva de Argentina que observó el desarrollo de la jornada electoral del pasado 2 de junio.

En reunión con la futura mandataria, Martín Rozengardt, representante del gobernador de Buenos Aires, Axel Kicillof; así como Carolina Casagni y Nicolás Canosa, representantes del equipo académico de la ex presidenta Cristina Fernández de Kirchner, coincidieron en que el proceso electoral se caracterizó por ser pacífico.

Alavez Ruiz señaló que el pueblo de Iztapalapa la favoreció con más de 615 mil votos, de acuerdo con el conteo preliminar del Instituto Electoral de la CDMX.

"Se logrará consolidar el humanismo mexicano de la segunda etapa de la Transformación": Aleida Alavez

La comitiva internacional y la alcaldesa recorrieron las instalaciones de la Utopía Papalotl. FOTO: Especial
Celebró que la Transformación vaya a continuar con Claudia Sheinbaum, en la Presidencia de la República y con Clara Brugada, al frente de la Jefatura de Gobierno, quienes mantendrán un gobierno que obedezca al pueblo.

Destacó que esta visión se complementará con las reformas constitucionales que beneficiarán al pueblo y fortalecerán al país, que impulsarán las y los legisladores federales de la coalición integrada por Morena, PT y PVEM electos por el pueblo.

Dijo que de esta manera se logrará consolidar el humanismo mexicano de la segunda etapa de la Transformación. Expresó que todo el trabajo que se tiene por delante en la alcaldía se realizará de manera transparente, de la mano de la gente y con mucho orgullo.

Observadores celebran las elecciones más grandes en la historia del país

Los visitantes celebraron que las elecciones más grandes en la historia del país se hayan desarrollado sin incidencias significativas, de manera transparente y bajo el eje principal de respeto a la voluntad del pueblo.

La comitiva internacional y la alcaldesa recorrieron las instalaciones de la Utopía Papalotl, que refleja la cohesión social que se busca lograr en toda la Ciudad de México.